

Un tennis de table féminin À DYNAMISER

▶ Peu de dames
et de jeunes filles
se lancent dans cette discipline

▶ Depuis quelques mois, les responsables du Comité provincial Bruxelles et Brabant wallon tentent de redynamiser le tennis de table féminin. Car alors que sa version masculine attire de plus en plus, les dames délaissent les salles.

"C'est ainsi que nous interdisons aux dames de participer aux interclubs masculins si elles n'ont pas d'abord participé aux interclubs féminins. Ce manque d'attrait des dames pour le tennis de table féminin est répandu dans toute la Belgique, nous tentons de combattre cette érosion au mieux", affirme Jean-Michel Mureau, le président du CPBBW.

Confrontés à ce manque de joueuses, les clubs réfléchissent également en interne. C'est le cas à l'Alpa. *"Comme pour beaucoup d'autres disciplines, le tennis de table doit faire face au manque d'intérêt de la part des dames. Nous aimerions trouver plus de filles pour ren-*

forcer cette section mais ce n'est pas facile. La commune de Schaerbeek fait de gros efforts pour nous aider, il faut désormais aller vers les filles pour les amener vers le tennis de table. Cela passe, par exemple, par des initiations dans les écoles", explique Dirk Roels.

POURANT, DES FILLES de talent, il y en a dans nos clubs. À l'Alpa, l'une d'entre elle dispose même d'un parcours assez atypique. Il s'agit de Yukiko Hirohata, une joueuse originaire du Japon qui s'est installée en Belgique. *"Je dispute ma 3^e année avec l'Alpa. Il y a une grande différence entre le tennis de table au Japon et celui en Belgique. Le jeu n'est pas le même, beaucoup plus de personnes pratiquent ce sport au Japon, ce qui permet d'obtenir un niveau nettement meilleur."*

Et concernant le tennis de table féminin ? *"Il reste beaucoup de choses à faire en Belgique pour le développer."*

Yukiko, elle, tente de montrer la voie aux plus jeunes en leur apportant son expérience et ses conseils. Il y a peu, elle devenait vice-championne du Brabant. *"J'ai beaucoup de médailles à la maison mais j'aurais aimé décrocher le titre. Ce sera pour la prochaine fois..."*

S. St.

STERIGNY



Yukiko Hirohata.